

Israel Bombardea Bases Palestinas en Líbano



RECHAZAN ATAQUES. Beirut, agosto 21. Tres guerrilleros palestinos con una ametralladora antiaérea hoy en las afueras de Beirut, después de un vuelo de aviones israelíes, que posteriormente bombardearon bases guerrilleras.

TEL AVIV, agosto 21 (AP). Aviones de guerra israelíes, en represalia por el ataque terrorista del fin de semana en Londres, atacaron hoy bases palestinas en el Líbano y el Gobierno israelí prometió luego "destruir" a los terroristas que —según dice— están tratando de sabotear la próxima conferencia cimera sobre el Medio Oriente.

Testigos en Beirut dijeron que cinco guerrilleros fueron muertos y 14 resultaron heridos en los ataques aéreos contra el campo de refugiados palestinos de Burj El Barajney, cerca del Aeropuerto de Beirut, en el barrio sur de la capital.

En el ataque de Londres, una

aeromoza de la Compañía Aérea israelí El Al fue muerta y otras nueve personas resultaron heridas, incluyendo siete británicos, que fueron sorprendidos en el lugar cuando árabes armados atacaron un autobús con una tripulación de El Al frente a un hotel en el elegante barrio de Mayfair. También murió uno de los atacantes.

El Gobierno británico condenó tanto el ataque de Londres como la represalia israelí y El Al emitió un comunicado atacando a Gran Bretaña por negarse a autorizar a que israelíes armados protejan a su personal en Inglaterra.

"Estamos resueltos a destruir a

estos terroristas", aseguró Dan Pattir, vocero del Primer Ministro israelí Menachem Begin, "pero al mismo tiempo seguiremos adelante con nuestros objetivos propios. Estamos resueltos a seguir adelante con Camp David".

Meir Amit, Ministro de Transporte de Israel y ex-Jefe del Servicio Secreto, dijo que el Gobierno tenía informaciones según las cuales los palestinos torpedearían la conferencia cimera de Begin, Sadat y Carter.

Ni El Cairo ni Washington formularon comentario alguno sobre el ataque palestino y la represalia judía.

Rusia Aumenta Poderío Militar en el Pacífico

HONG KONG, agosto 21. (UPI). La Unión Soviética tiene planes para la construcción de una base nuclear en las inmediaciones de la parte norte del Japón y está aumentando su poderío militar en el Pacífico con el fin de incapacitar a Estados Unidos, según afirma el Diario del Pueblo, órgano del Partido comunista chino.

Un comentario que apareció en ese importante Diario señala que la base nuclear en vías de planeamiento se construiría en cuatro islas al norte del Japón, que

fueron ocupadas por la Unión Soviética al terminar la Segunda Guerra Mundial y que el Japón está aún reclamando.

Una traducción del comentario, publicado la semana pasada, se dio a conocer hoy en Hong Kong.

En un artículo separado, el Diario acusó a la Unión Soviética de estar intensificando también sus preparativos para la guerra bacteriológica.

"En numerosos laboratorios biológicos y centros de ex-

—Favor pase a la Pág. 38.

Cálido Recibimiento para Mediador Peruano en Honduras

TEGUCIGALPA, 21 agosto (ACAN-EPE). El ex-Presidente peruano José Luis Bustamante y Rivero, Mediador del conflicto honduro-salvadoreño, llegó esta mañana a Tegucigalpa para una visita oficial de una semana tras igual periodo en El Salvador.

Bustamante y Rivero llegó vía Guatemala acompañado del Canciller hondureño Roberto Palma Gálvez, y en el avión presidencial oficial.

Fue recibido por personal de la Cancillería, la Corte Suprema de Justicia, algunos miembros del cuerpo diplomático, dirigentes estudiantiles, laborales y de colegios profesionales, así como por miembros del sector económico del país.

Una niña de la escuela primaria república de El Perú, entregó a

Bustamante y Rivero un ramo de flores y le manifestó su deseo porque sea su mediación la que conduzca a Honduras y El Salvador a la firma de una paz total y definitiva.

Bustamante y Rivero besó con emoción la mejilla de la niña y le dijo "con este beso agradezco tu gesto y el de la niñez hondureña en General".

"Mi primer voto y mi primer mensaje al pueblo de Honduras es que nosotros hemos venido con un mensaje de paz", dijo Bustamante y Rivero en su primer contacto con los periodistas.

"Digo nosotros, porque somos un conjunto, En el alma de la mediación, está el alma de muchos países amigos de ustedes y de El Salvador que desean la paz".

—Favor pase a la Pág. 23.

Atentado Terrorista Contra Cine Agrava Situación en Irán

TEHERAN, agosto 21 (UPI) -- Desesperados sobrevivientes y parientes de las 377 víctimas del incendio que destruyó totalmente el sábado el cine de Abadan, desatado por fanáticos extremistas, denunciaron hoy que los torpes esfuerzos de socorro de las autoridades impidieron que más personas escaparan con vida de las llamas.

Mientras la ciudad lloraba a sus muertos, el Departamento de bomberos de Abadan se convirtió en el blanco de amargas acusaciones de inepticia, negligencia, pereza y falta de tino.

El Jefe de la Policía de Abadan, General Reza Razmi, informó que 10 maestros de una escuela local y tres empleados del arrasado cine Rex fueron arrestados y estaban siendo interrogados como sospechosos en el episodio, al que describió como el peor ataque terrorista desde que comenzó la violencia urbana en el Irán, en noviembre de 1977.

El principal vocero del Gobierno, Dariush Homayun, desafió a los grupos de oposición a que "aclaren su posición" ante el atentado extremista, previniéndoles que no

—Favor pase a la Pág. 11.

Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 21. (UPI). Las acciones declinaron hoy en un amplio frente al liquidar los inversionistas sus ganancias en operaciones ventajosas de los últimos días por temor que los pasos que está tomando la Reserva Federal para apuntalar el dólar en otros países podría afectar en forma desfavorable a la economía del país.

El promedio industrial de Dow Jones, que registra la actuación de 30 acciones —predilectas, acusó fuerte baja de 7.88 puntos al cerrar al nivel de 888.95.

El índice de las acciones en

—Favor pase a la Pág. 43.

26 Veteranos Astronautas se Reúnen en Houston

HOUSTON, agosto 21 (UPI).— Veintiséis veteranos astronautas que escribieron un capítulo emocionante en la historia de los Estados Unidos con sus proezas en el espacio, retornaron hoy al Centro Espacial Johnson, para su primera reunión desde que abandonaron el programa espacial.

Los antiguos astronautas fueron invitados a participar en un par de días de reuniones para ser informados sobre la evolución del programa espacial norteamericano y la incorporación de nuevos elementos tecnológicos.

La mayor parte de ellos fueron tan lacónicos como en los días en

—Favor pase a la Pág. 29.

Rodeado de un Gran Secreto Próximo Cónclave Cardenales

CIUDAD DEL VATICANO, agosto 21 (UPI).— Las reglas que regirán el próximo Cónclave electoral Papal están rodeadas de un gran secreto y de una gran preocupación de que no puedan filtrarse en absoluto las actividades, que se desarrollen en el sector enclaustrado del Vaticano.

Pero existen motivos para el establecimiento de las severas reglas dictadas por el desaparecido Papa Paulo VI en 1976.

Tienden a asegurar que los aproximadamente 111 cardenales que estén encerrados en busca de su decisión máxima, puedan tomarla completamente libres de

toda presión del mundo exterior. Sin embargo, la manía del secreto—quizás reforzada por las consideraciones de seguridad—afecta a muchos más allá de los confines del Cónclave en sí.

Un solemne juramento que va acompañado por la excomunicación automática de quien no lo cumpla, ha sido tomado a todas las personas que tengan cualquier tipo de contacto con el Cónclave, desde los plomeros hasta los eclesiásticos de más alta jerarquía.

"Guerra tiene aterrorizados a todos", dijo una fuente del Vaticano refiriéndose al Cardenal Sergio

—Favor pase a la Pág. 11.

EE.UU. Optimista de la Conferencia Sobre el Mar

NACIONES UNIDAS agosto 21 (AP). El Jefe de la delegación norteamericana a la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Derecho del Mar dijo al reanudarse esta hoy, que su delegación confiaba en que la sesión de cuatro semanas "nos acerque más al objetivo de un tratado completo mutuamente aceptable", sobre derecho marítimo.

Pero el Embajador Elliot L. Richardson, al dar declaraciones a los periodistas, también advirtió que a menos que el tratado otorgue "acceso garantizado a los minerales en el lecho marítimo", Estados Unidos no lo aceptaría a pesar de cualquier otro beneficio que pudiera producir.

Una de las cuestiones que tienen estancada a la conferencia es que tanta flexibilidad debería otorgarse a las compañías privadas y estatales para extraer los minerales en relación a la autoridad internacional, del lecho marino, que sería creada por el Tratado para producir ingresos de minerales para beneficio de los países en desarrollo.

La Cámara de Representantes de Estados Unidos aprobó el mes pasado una ley que permite a las empresas norteamericanas, iniciar tal explotación de minerales después de 1980. La ley está siendo estudiada ahora por el Senado.

Richardson dijo a los periodistas

—Favor pase a la Pág. 38.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



INSPECCIONAN LUGAR DE TRAGEDIA. Abadan, Irán, agosto 21. Policías inspeccionan los restos del Teatro Rex, aquí, donde murieron 377 personas en un incendio el domingo. El Gobierno iraní culpó a extremistas islámicos.